

ICH ENGAGIERE MICH IN DER DHG, WEIL ... ?

... es mir wichtig war, nach dem Fall der Mauer für alle Hämophilen eine dauerhafte Interessenvertretung aufzubauen und zu etablieren.
Klaus, 65 Jahre

... weil ich gern die Kinder- und Jugendfreizeit am Edersee als Betreuer unterstütze.
Tobias, 24

... ich mich dort ehrenamtlich engagieren und die Gremien- und Projektarbeit kennenlernen kann.
Paul, 19 Jahre

... ich die Zukunft der Hämophilen positiv gestalten möchte.
Carsten, 29 Jahre

... ich der DHG etwas zurückgeben möchte für die tollen Austauschprogramme (USA-Austausch).
Jan, 23 Jahre

... ich meine lebenslange Selbsterfahrung nicht nur weitergeben, sondern auch zum Wohle meiner Mitbetroffenen einsetzen möchte.
Wolfgang, 68 Jahre

... ich mit anderen Betroffenen ins Gespräch kommen und mich austauschen möchte, um die Herausforderungen des Alltags zu bewältigen.
Sven, 28 Jahre

... sie vielen Menschen – auch mir – geholfen hat und dieses Angebot fortbestehen und sich weiterentwickeln soll.
Christoph, 34 Jahre

HABEN WIR DEIN INTERESSE GEWECKT? SPRICH UNS AN!



Vorsitzender
Matthias Marschall
Telefon (0 63 02) 98 27 62
matthias.marschall@dhg.de



Vertrauensratsvorsitzende
Susanne Zech
Telefon (0 83 82) 9 43 54 63
susanne.zech@dhg.de



Jugendratssprecher
Carsten Kirchner
Telefon (01 72) 9 28 92 32
carsten.kirchner@dhg.de

Weitere Informationen und Materialien kannst du über die Geschäftsstelle bekommen.

DHG-Bundesgeschäftsstelle

Neumann-Reichardt-Straße 34 • 22041 Hamburg
Telefon 040 – 6 72 29 70 • Fax 040 – 6 72 49 44
dhg@dhg.de • www.dhg.de

WIR BRAUCHEN AUCH DICH!



BLUT VERBINDET ALLE



DEUTSCHE HÄMOPHILIEGESELLSCHAFT
zur Bekämpfung von Blutungskrankheiten e. V.

WER SIND WIR?

Wir sind eine Interessengemeinschaft von Menschen mit Gerinnungsstörungen und ihren Angehörigen.

WAS WOLLEN WIR?

- Möglichkeiten zum Kennenlernen und Austausch schaffen.
- unseren Mitgliedern aktuelle Informationen zugänglich machen.
- Betroffenen und deren Familien gegenüber Politik und Gesellschaft eine Stimme geben.
- Interessen unserer Mitglieder bei krankheitsbedingten Problemen vertreten.
- uns für Präparate-Sicherheit und -Verfügbarkeit einsetzen.

EIN TEIL UNSERER AKTUELLEN TÄTIGKEITSBEREICHE:

- **geplante Änderung der Einstufung im Grad der Behinderung**
neue Einstufung anhand der Therapie- und Blutungshäufigkeit statt bisher nach Restaktivität; die DHG versucht aktiv auf zu erwartende Schwierigkeiten/Unstimmigkeiten hinzuweisen
- **neuer Gesetzesentwurf zur Arzneimittel-Abgabe-Verordnung (GSAV)**
nachdem der Gesetzesentwurf vom Kabinett gebilligt wurde, steht die DHG im Gespräch mit dem Bundesgesundheitsministerium und den Gesundheitsministern der Länder, um Missstände aufzuzeigen
- **www.dhg.de/informationen/aktuell**
auf unserer Homepage sind alle aktuellen Themen abrufbar

WARUM WIRST DU GEBRAUCHT?

DU bist Ansprechpartner vor Ort, an den sich Mitglieder mit ihren persönlichen Fragen und Problemen wenden können.

DU kannst deine Region in den Gremien der DHG vertreten.

DU hast bei überregionalen Entscheidungen eine Stimme.

DU bist die Schnittstelle zwischen Vertrauensrat/Vorstand und deinen Mitgliedern.

Durch **DICH** werden aktuelle Informationen allen zugänglich gemacht.

Dabei findest DU Unterstützung beim Vorstand, Vertrauensrat, dem ärztlichen Beirat, der Geschäftsstelle und Nachbarregionen.

AN WELCHER STELLE KANNST DU DICH EINBRINGEN?

Als **RegionalvertreterIn** innerhalb der einzelnen Regionen der DHG.

Als **JugendvertreterIn** in den Regionen.

Als **UnterstützerIn** bei der Regional- und Jugendarbeit, auch für einzelne Projekte.

Im **Vorstand** die Zukunft der DHG mitgestalten.

WIE KANNST DU HELFEN UND WAS HAST DU DAVON?

- Du organisierst Veranstaltungen für unterschiedliche Zielgruppen vor Ort.
- Du erhältst aktuelle und mehr Informationen aus erster Hand.
- Du lernst Menschen mit gleichgelagerten Interessen kennen.
- Du gewinnst das Vertrauen anderer.
- Du kannst internationale Kontakte zu Gleichgesinnten knüpfen und an Kongressen teilnehmen.
- Du engagierst Dich für Hilfesuchende.
- Du trägst zum Erhalt der DHG als starke Patientenorganisation bei.
- Du erfährst positives Feedback und Dankbarkeit der Mitglieder nach durchgeführten Veranstaltungen.
- Du bist Vorbild für die nächste Generation.
- Du baust für Dich selbst ein umfangreiches Infonetzwerk bzgl. der Hämophilie auf.

DAMIT BIST DU TEIL EINER STARKEN GEMEINSCHAFT, DIE SICH GEGENSEITIG UNTERSTÜTZT.